

Das Tagebuch von mArtin...

16. Februar 2022 18:10 Uhr

Es gab irgendwann in den letzten Monaten eine Studie über SUVs. Das sind die dicksten, größten, stärksten und mit großem Abstand sinnlosesten Autos, die es derzeit gibt. Also eigentlich keine Studie, sondern mehr eine Statistik. Nämlich jene Statistik der Zulassungen solcher PKW in Österreich. Diese Statistik zeigt, dass immer noch der Trend zum SUV besteht, das zeigen die Zahlen der Zulassungen.

Es ist interessant, dass eigentlich alle Menschen - wie auch der Gesetzgeber - genau wissen, wie sinnlos und gefährlich in jeglicher Hinsicht solche Fahrzeuge sind. Teilweise sind sie sogar breiter als von der Zulassungsbehörde erlaubt - aber das ist dieser in der Tat egal. Diese Wagen werden gekauft, weil sie als *chic* gelten. Weil sie Statussymbole sind. Und weil sie eine Sicherheit bieten, die keine andern Fahrzeuge bieten können. Freilich nur für die/den, die/der drinnen sitzt. Für die Menschen draußen gab es noch nie gefährlichere Fahrzeuge. Doch es bleibt dabei: Solche Fahrzeuge dürfen weiterhin gebaut und verkauft werden. Der Markt wird das schon regeln.

Weiter höchst interessant ist ein kleines Detail der österreichischen Zulassungszahlen: Die wenigsten neuen SUVs wurden in Tirol zugelassen - die meisten (bitte festhalten, damit rechnet man eher nicht) im Burgenland. Ist eigentlich klar. Wo kann man sonst noch einen geländetauglichen Wagen so fein fahren, wie vollkommen besoffen im tiefen Morast des eigenen Weingartens...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

17. 02. 2022 - 16:07 Uhr

MU

DAs ist wirklich ein Wahnsinn!

17. 02. 2022 - 16:12 Uhr

mArtin

Naja, auf jeden Fall bemerkenswert...

:~)